

Editorial

Con sumo agrado se comunica a los lectores que en 2007 el Directorio del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (CONICET) resolvió incorporar nuestra *Revista SAAP* al Núcleo Básico de Publicaciones Periódicas Científicas y Tecnológicas Argentinas (Resolución 1071/2007). Considero que ello constituye un hecho importante no solamente para la SAAP como institución, sino para el reconocimiento científico y social de la disciplina de la ciencia política en nuestro país. Conformar medios de difusión científicos cada vez más rigurosos, en sus formas y en sus contenidos —en este caso validados por su organismo competente, el Centro Argentino de Información Científica y Tecnológica (CAICYT), dependiente del CONICET— es fundamental para consolidar nuestra disciplina y sus áreas conexas.

En esta misma línea, en el próximo Congreso Nacional de Ciencia Política, a celebrarse del 6 al 9 de noviembre próximo en Buenos Aires, la *Revista SAAP* organizará una Mesa de Revistas de la especialidad. Esto presupone la presentación de esas revistas por parte de sus representantes, y su exposición en un stand especial durante el evento.

En segundo lugar cabe mencionar que nuestro sitio web (www.saap.org.ar) ha sido incorporado al portal de la *International Political Science Association*, IPSA (www.ipsa.org), conjuntamente con los más de 250 sitios web más significativos vinculados a la ciencia política. Debo mencionar con particular agradecimiento al Sr. Nicolás Boccacci, encargado de su diseño y permanente actualización.

En tercer lugar, también considero sumamente relevante que, a partir de nuestro VII Congreso Nacional, la publicación “Congreso Nacional de Ciencia Política SAAP (CD-ROM)” haya sido registrada con el ISSN (*International Standard Serial Number*) 1851-0515. A semejanza de una revista periódica, el registro permanente implica una evaluación periódica tras cada congreso, lo que garantiza su naturaleza científica.

Por último, habiendo cerca de 40 programas de grado en ciencia política distribuidos en toda la extensa geografía nacional, es urgente preocuparnos de la calidad académica y sus inherentes comunicación y diálogo. Este es el gran tema de la educación superior actual a nivel mundial. En este sentido, la SAAP hace un nuevo aporte: en el próximo Congreso Nacional, y por primera vez, se invita a Grupos de Investigación acreditados por la Agencia Nacional de Promoción Científica y Tecnológica, el CONICET y las universidades, a exponer sus avances con el fin de elevar el nivel de los contenidos de nuestra tradicional reunión bianual.

Todos estos logros benefician no sólo a la SAAP, sino también al conjunto de la creciente comunidad politológica, y son un testimonio de los avances que se han realizado en la Argentina en materia de “normalización” del desarrollo científico en los últimos años.

Dr. Arturo Fernández